

## Sieger nutzen den Schwung der Börse erfolgreich! Spielende beim Planspiel Börse 2017 der Sparkassen

Kelheim, 12. April 2018

DAX® stürmt in Spielzeit zu neuer Bestmarke. Das elfwöchige Börsenspiel der Sparkassen ist am 13. Dezember 2017 zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten 35.000 Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich, Luxemburg, Schweden und Mexiko. Auch im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Kelheim beteiligten sich 467 Teilnehmer in 88 Teams.

Der DAX ® hat mit seinen Höhenflügen und der neuen Bestmarke nicht nur die Anleger im vierten Quartal erfreut, sondern auch die Teilnehmer der diesjährigen 35. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkassen. Doch auch diese besondere Börsensituation war kein Selbstläufer. Mit sorgfältiger Recherchearbeit gelang es den Siegerteams die aussichtsreichsten Wertpapiere auszuloten und ihr virtuelles Depot gewinnbringend zu vermehren.

Der 1. Platz in der Kreissparkasse Kelheim geht an das Team "Börsensmaug" des Berufsbildungswerk St. Franziskus Abensberg. Die Siegergruppe bestehend aus acht Köpfen erzielte einen Depotgesamtwert von 56.317,66 Euro.

Das Kelheimer Kreditinstitut lädt traditionell die besten zehn Spielgruppen samt Schulleiter und Spielbetreuer zu einer Siegerehrung in das Verwaltungsgebäude ein.

Im Studentenwettbewerb erreichte auf Geschäftsgebietsebene der Spieler "Nudelguru" von der Universität Regensburg den 1. Platz. Zum Ende des Spiels betrug der Depotgesamtwert 108.533,67 Euro.

Die Auszubildenden der Kreissparkasse Kelheim beteiligten sich auch erfolgreich am Planspiel 2017. Die "Sparkassen-mates" erreichten einen Depotgesamtwert von 51.392,30 Euro.

Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz: "Ein wichtiges Anliegen unserer Sparkasse ist die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen. Auf spielerische Art ermutigt gerade das Planspiel Börse die Teilnehmer, sich mit der Börse, wirtschaftlichen Zusammenhängen und Finanzthemen zu beschäftigen. Von dem erworbenen Wissen können die Teilnehmer profitieren, wenn sie in Zukunft eigene Finanzentscheidungen treffen müssen. Die Ergebnisse zeigen, dass die Teilnehmer mit großem Engagement bei der Sache waren."

Mehr Informationen gibt es unter <u>www.kreissparkasse-kelheim.de</u> oder <u>www.planspiel-boerse.de</u> sowie auf <u>www.facebook.com/planspielboerse</u> und auf Twitter (@planspielboerse).

Informationen erhalten Sie bei:

Kreissparkasse Kelheim Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Niklas Neumeyer <u>niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de</u> 09441/299-5595